
REQUERIMENTO Nº 25/2021 

Data: 08 de fevereiro de 2021 

Ementa: solicita envio de Ofício para a Superintendência 

do DNIT em Curitiba, objetivando a realização de 

melhorias nos viadutos da Copagril (AACC) e também 

viaduto de acesso a Nova Santa Rosa/Maripá, 

localizados na zona urbana da BR-163, no Município de 

Marechal Cândido Rondon, incluindo a sinalização 

horizontal e vertical, melhorias nas calçadas existentes 

ao término das faixas e, no caso do viaduto da Copagril, 

a instalação de tartarugas na marginal lateral da AACC. 

Senhor Presidente, 

 

Requer seja, após deliberação regimental do Plenário, encaminhada cópia 

do presente ao Superintendente Regional do DNIT em Curitiba, objetivando a realização 

de melhorias nos viadutos da Copagril (AACC) e também viaduto de acesso a Nova 

Santa Rosa/Maripá, localizados na zona urbana da BR-163, no Município de Marechal 

Cândido Rondon, incluindo a sinalização horizontal e vertical, melhorias nas calçadas 

existentes ao término das faixas e, no caso do viaduto da Copagril, a instalação de 

tartarugas na marginal lateral da AACC. 

 

Conforme pudemos analisar, a situação atual de ambos os trevos é 

relativamente precária, com sinalização horizontal e vertical precária, o que amplia os 

riscos de acidentes. Há também um erro que precisa ser corrigido: a disponibilização de 

uma área destinada aos pedestres que transitam neste local, já que a faixa de pedestres 

liga uma margem a outra, mas sem permitir a continuidade.  

 

Além disso, no trevo da AACC possui uma ciclovia que termina bem ao centro 

da bifurcação, então é preciso realizar um estudo para colocação de faixas ou mesmo 

como realizar a sequência de um projeto de continuidade da ciclovia daquele local 

em parceria com o município de Marechal Cândido Rondon.  

 

Estes Vereadores também sugerem a instalação de tartarugas na via marginal 

da lateral da AACC, local confuso e que demostra alto grau de periculosidade pela má 

interpretação dos usuários sobre os sentidos da pista. 

 

Sendo assim, e considerando as justificativas acima apresentada, ficamos no 

aguardo da aprovação deste importante Requerimento, visando o imediato envio do 

respetivo Ofício, para a tomada das providências devidas. 

 

NESTES TERMOS, PEDEM DEFERIMENTO. 

Plenário Ariovaldo Luiz Bier, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

CRISTIANO METZNER, O SUKO   VANDERLEI CAETANO SAUER 

Vereador      Vereador 


